

Kapolres Simalungun Ajak Masyarakat Dukung Gelaran Asia Pacific Rally Championship

Karmel - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 21, 2022 - 00:35



SUMUT- Kepala Kepolisian Resort Simalungun Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP). Ronald FC Sipayung, S.I.K mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Simalungun khususnya masyarakat Girsang Sipangan Bolon untuk mendukung dan mensukseskan perhelatan event Asia Pacific Rally Championship (APCR)

Ajakan tersebut disampaikan oleh Kapolres Simalungun AKBP. Ronald FC

Sipayung, SH, SIK ketika memediasi antara masyarakat terminal Sosor Saba dengan Panitia pelaksana event Asia Pacific Rally Championship (APCR) di Kantor Mapolsek Parapat, Selasa (20/09/2022) Sekira jam 17:00 Wib

Mediasi tersebut juga langsung dihadiri Ketua pelaksana event Asia Pacific Rally Championship Mahyudanil dan Camat Girsang Sipangan Bolon Maruwandi Yosua Simaibang, Kapolsek Parapat AKP. Jonni Silalahi, Denramil II Parapat Kapten Inf Richad Pasaribu dan sejumlah perwakilan warga

Kepolres Simalungun. AKBP. Ronald FC Sipayung, SH, SIK menyampaikan, bahwa Pemerintah pusat telah menetapkan Kawasan Danau Toba menjadi Destinasi Pariwisata Super Prioritas "Untuk itu kita berharap kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama mendukung event-event untuk memajukan dan meningkatkan kunjungan wisatawan

"Dengan adanya event di Kota Touris Parapat ini, tentu dampaknya nanti akan dirasakan sendiri oleh masyarakat, karna akan banyak pengunjung dari berbagai Daerah yang akan datang ke Kota Touris Parapat "Mari sama-sama kita dukung event Kejuaraan Nasional event Asia Pacific Rally Championship," Ajak Kapolres Simalungun AKBP Ronald Sipayung

AKBP. Ronald FC Sipayung menjelaskan, bahwa pertemuan ini didasari adanya informasi yang beredar adanya dugaan pungli yang dilakukan oleh PS terminal Sosor Saba Parapat Kepada Crew panitia penyelenggara panitia event Asia Pacific Rally Championship

"Setelah dilakukan pertemuan dengan panitia bersama masyarakat setempat, maka informasi yang didapatkan, bahwa mereka tidak pernah melakukan pungutan atau pemaksaan kepada crew panitia Asia Pacific Rally Championship

"Memang benar pemuda terminal Sosor Saba menyampaikan dan meminta kepada Panitia Penyelenggara agar dalam kegiatan event Rally ini, pemuda disekitar terminal agar diperdayakan untuk membantu selama Rally berlangsung,"Kata Kapolres Simalungun

Kapolres Simalungun juga menyampaikan, bahwa permintaan pemuda terminal Sosorsaba telah di respon dengan baik Panitia Rally karena sangat dibutuhkan seperti kebersihan dan jaga malam dan merupakan hal yang wajar," kata Kapolres Simalungun

Perwira dengan tanda dua melati dipundaknya itu juga menyampaikan, dari hasil pembicaraan bahwa tidak ada pungutan dan pemalakan dan pemaksaan, justru pemuda mendukung penuh terselenggaranya kegiatan APCR ini, sehingga nantinya seluruh tamu dan peserta rally aman, nyaman dan tenang selama kegiatan," Katanya

Sementara Ketua panitia pelaksana Asia Pacific Rally Championship. Mahyudanil mengatakan, bahwa apa yang disampaikan warga terminal oarapat merupakan permohonan "Insy Allah permohonan yang disampaikan selagi dalam hal yang wajar maka akan kita akomodir," tutur Danil.

Camat Girsang Sipangan Bolon Maruwandi Yosua Simaibang mengucapkan

terimakasih kehadiran dan Atensi Kapolres Simalungun untuk membantu Forkopimca Girsang Sipangan Bolon dalam menyelesaikan dan menjembatani keinginan masyarakat.

"Kita berharap agar apa yang menjadi keinginan masyarakat terselesaikan secara kekeluargaan dengan pihak Asia Pacific Rally Championship, sehingga event lain dan yang sama bisa kembali terselenggara di Kota Touris Parapat Parapat ini," Ujar Maruwandi Yosua Simaibang

Mengwakili masyarakat terminal Sosor Saba. D. Gurning mengatakan bahwa masyarakat sangat mendukung kegiatan event Asia Pacific Rally Championship," Katanya (Karmel)